

DEPORTES | Otros

Priego acogerá la cuarta prueba del Campeonato Extremo 4x4 de Andalucía 2019

Se celebrará el 24 de agosto en el circuito de El Arenal

Redacción

Domingo 4 de agosto de 2019 - 12:38



El circuito de El Arenal albergará el próximo 24 de agosto la cuarta prueba puntuable del Campeonato Extremo 4X4 de Andalucía, tras las celebradas en Pizarra (Málaga), La Carolina (Jaén) y Couço (Portugal).

El Campeonato Extremo 4x4 de Andalucía, combina la velocidad con la superación de obstáculos, y este año celebra su primera edición con un total de ocho pruebas, actuando como promotor el Club Team Zapatito 4x4, bajo la tutela de la Federación Andaluza

En esta primera edición toman parte equipos de España, Portugal y Gibraltar agrupados en un total de 4 categorías atendiendo al nivel de preparación de los

vehículos, Mejorado, Extremo, Proto y Super-Proto.

Tras la prueba que se celebra en Priego de Córdoba, el calendario tendrá sus dos últimas citas los días 15 de septiembre en Torrox y 10 de noviembre en Mijas.